

Sawada Four Seasons

Vol.31

編集 Staff
澤田 洋明
福光 真吾
村山 大樹

花田 勉
俵谷 友貴
中村 夢月



☆サワダの社窓から☆

新工場地鎮祭 & 経営計画推進会議

花田 勉

今年12月完成予定の1F製造部小型マシン工場、2Fエンジ設計組立フロア新築工事の安全を祈願し地鎮祭を執り行いました。前日まで大雨！当日も昼ごろまで「雨」の予報でしたが、施工主の「加藤工務店」松崎部長が「ロケットを打ち上げても晴れにする！」との思いが通じたのか！めっちゃいい天気！「雨降って地固まる」まさにそれを感じました。



緊張の玉串奉拝

「えい！エイ！！栄!!!!」
サワダ精密従業者による今期振り返りと来期29期指針書作成のキックオフをしました。今回初めて参加するSLを含め総勢22名！会社は通常出勤日でしたが残ったメンバーがしっかりと会社を動かしてくれていました。感涙！！また、夜には澤田会長が飛び入り参加し食事会へ
そこでも白熱した話が各所で繰り広げられ一泊ならではの親睦をかなり深めることができました。



夢前川 川祭り

村山 大樹



毎年恒例の夢前川川祭りに出店しました。過去最多の42名の方が当日参加してくれ、今年は“とことん楽しむ”をテーマに幹事メンバーの案で色違いの「SAWA DAJ」がプリントされたTシャツを全員に着てもらいました。朝から天気が怪しく、気温も高くなかったので力気氷の売れ行きは悪かったですが直前になるとからあげ、焼き鳥、ポテト、フランクフルトがすごく売れてサワダの店の前には、たくさんの人で長い行列ができていました。（周りの店と比べても1番の行列でした）焼き鳥のタレは川祭りリーダー高見さんの奥さん手作りでとてもおいしく、当日も家族みんなで社員と一緒に手伝っていただきありがとうございました！（雨）



↑待ち受けにすると金運が上がるそうですよ！！

★ええ会社 つくろう！★

澤田 洋明

去年の11月から、『社長食事会』が復活しました！私が社長になってからは“初”！数名の社員さんが「またやらないの？」と声を掛けてくれたのがきっかけです。そんなことを言ってくれるメンバーに恵まれ、本当に嬉しい話です。顔を見ながら同じ話題で話せるよう人数は6名、毎回近所の居酒屋「てっぺい」さんで開催しています。すごくおいしいですよ！

★★★ てっぺい 姫路市広畠区東新町1丁目80-1 (079) 237-2026 ★★★

参加メンバーは誕生日順なので、部署七年齢も男女もベトナムもバラバラです。毎日違う仕事を、違う場所でしている仲間の話を聞き、新しい発見や驚きがあることもしばしば！認め合える文化に繋がれば嬉しいです。

サワダ精密は小企業です。大企業と同じようにできない事、いっぱいあります。ですが、大企業には真似できない事がいっぱいあります。社長食事会、社員旅行、ボウリング大会、工具備品の注文、設備計画、経営計画の作成、委員会、報奨金、声出し、MVP…中小企業ならでは！の強みをグングン伸ばしていく、更に目指すは“業界の異端児”！「サワダは別格やからな…」と言われるのを想像するとワクワクしませんか？！

次回で第9回目となる社長食事会。毎回嬉しくなることがあります。みんな来てくれて、みんな笑顔になって、みんな会社への熱い想いを持っていて、そんなメンバーと一緒に働けて、一緒にメシが食えて酒を飲めて、なんかサイコーやな！このメンバーならなれる！“別格”的“異端児”！

まだまだ未熟な我々ですが、それを自覚しているのも強みです！調子がイイ時もあれば悪い時もある！みんなでええ会社、つくりましょう！

★社員旅行 in 金沢★

中村 夢月

社員旅行幹事を立候補してくださった浮田さんと安田さんが、何度も打ち合わせを行い、海の幸を食べつくそうとする今回の社員旅行プランを考案してくださいました。

一日目の移動は長旅ではあったものの、バスの外から見える美しい海にみな盛り上がり、関西電力美浜原子力発電所で発電の仕組みについて丁寧に教えてもらい、その後昼食でいただいた新鮮なお刺身とウナギに舌鼓を打ちました。そして日本一と名高い加賀屋へ。お出迎えから内装接客食事とどれをとっても最高の一言に限りません。超一流を肌で感じることができ非常に意味のある社員旅行だと感激しました。宴会も歌って飲んで食べてどんどん騒ぎでめちゃくちゃ盛り上がり写真にもたくさん盛り上がっているシーンが収められました。宴会後は温泉で長旅の疲れを癒し就寝。

加賀屋さんを出発して二日目は百万石まつり真っ只中の金沢へ。大通りに人がごった返していて、サワダからも何人かお祭りに飛び入り参加している人がいました（笑）夕食は有名料亭「北閣楼」にて加賀料理を堪能。三日目は輪島の朝市に行って雰囲気を味わいました。市場には磯のいい匂いがずっと漂っていました。そして昼食は兼六園で頂きました。昼食で出てきた新鮮なホタルイカの沖漬けをぺろっと。まだまだ書ききれないことがありましたがこれくらいにしておきます。とっても楽しい3日間でした！浮田さん！安田さん！ありがとうございました！



☆向上心の証明☆

New Machine 登場！

俵谷 友貴

梅雨の時期に入りジメジメと蒸し暑い日が続く中、サワダ精密に2台のニューマシンが入ってきました。1台目は「トントン トントン ヒノノニトン」のCMでお馴染みの日野自動車の2tトラック「DUTRO(デュトロ)」です。「衝突被害軽減ブレーキシステム」や「アイドル・ストップ・システム」などの安全装備や環境にやさしい装備も搭載。トランスミッションも今回はATと車の免許を持っていれば誰でも運転出来ちゃいます！また、燃料は「軽油」になっていて間違って違う燃料を入れちゃうと、・・・（△）ナトソリとなってしまうので給油時には特にご注意を！！2台目は東京精密製三次元座標測定機「CONTURA(コンチュラ)」、サワダ名「ZENIGATA」（米嵩氏命名）です。高い精度であらゆる方向からの測定も可能で、ならい測定が出来るというスマートな測定機です。この測定機を設置する為に検査室の天井が一部改良され高くなりました。この新たに入った2台のマシンが今後のサワダ精密に良い成果を運んできてくれる期待しつつ大切に使っていきましょう！



★サワスポーツ★

福光 真吾

sawada FC（サワダフットサルクラブ）衣替え
結成2年目にして3度目のユニホーム更新！！！
メンバー全員で意見を出し合い、価格も従来の3倍近くなってしまいましたが、本期からスタートのレクリエーション基金を使って全員納得の格好良いユニホームに仕上りました。5/29の大会では予選リーグを1位で通過し迎えた決勝リーグ！見事に全敗（-）勝利の喜びと敗北の悔しさを噛み締めた大会になりました。少しすつではありますかバスの連携や動き出しのタイミングなどチームワークが出来てきて面白くなっています(*^_^*)



野球部では、仕事でお付き合いのあるフジコー様との因縁の決勝戦が7月3日に龍野ありました。朝から気温が高く、いい天気で野球日和でした。昨年の最終戦で負けてしまったので皆リベンジするぞと気合が入っていました。初回に2点を先制されて苦しい立ち上がりから始まり、チャンスをつくるものあと1本がなかなか伸びず展開でしたが中盤に橋本さんのタイムリースリーベースなどで3点を奪い逆転しました！！1点リードのまま最終回を迎えて、ひとつ目の大会優勝は目の前でしたが2点を取られサヨナラ負けで準優勝でした。春季大会も順調に勝ち上がって、グラウンドでは家や会社とはまた違った姿を見れると思うのでぜひ観にきてください(*^_^*)春季大会は優勝します！！！